



松前中ではできたばかりの体育館で卒業式 (3/17)



北伊予中では53人が卒業証書を受け取りました。(3/17)



「先生、ありがとうございました」岡田中 (3/17)

旅立ち、出会いの春…
幼稚園、小中学校
卒園式・卒業式

町内の幼稚園、小中学校で、卒園式・卒業式が行われました。4月からは新しい生活がスタートします。それぞれの夢に向かって一歩一歩力強く歩んでください。おめでとうございます。



3年間過ごした古城幼稚園から34人が卒園。4月からは小学生です。(3/18)



松前幼稚園では、園長先生からの一人ひとりへのコメントと共に卒園証書を受け取りました。(3/18)



松前小では134人が立派に卒業証書を受けとりました。(3/24)



在校生に見送られ、新たな一歩を踏み出す北伊予小の卒業生 (3/24)



お別れの言葉で在校生にバトンを渡します。「ありがとう、岡田小学校」(3/24)



宗意原保育所の子どもたちが、おじいちゃんおばあちゃんと楽しく道路の渡り方を学びました。また、おじいちゃんたちも、高齢者の事故の特徴を聞いたり、反射たすきの効果実験を見たりしました。最後には、子どもたちから手作りの反射シートがプレゼントされ、みんなで交通事故ゼロの気持ちを新たにしました。

楽しく学ぶ交通安全
▼2月17日



県行政の振興に功績のあった人たちを顕彰する県政発足記念日知事表彰式が県庁であり、白石勝也町長が地方自治部門で受賞しました。受賞者を代表して、町長は「今日の榮譽を忘れることなく、知識と経験を生かし、ふるさと愛媛の発展のため努力していきたい」と述べました。

白石町長 知事表彰を受賞
▼2月22日



かんざき塾（高石勤塾長）と松前町生活研究グループ（高石コズエ会長）が、神崎集会所で食文化普及講座を行いました。この講座の目的は、地域の農産物を活用した郷土料理を伝えることです。今回は、節句の料理とお菓子を、神崎の児童と保護者で作って試食しました。

伝えていこう 地域の味
▼2月28日



他の模範となる町村に全国町村会から贈られる優良町村表彰を松前町が受賞しました。今回の受賞は、行政改革や大型商業施設の立地、組織改革など、財政基盤の強化と効率的な行政運営を行っていることが評価されたものです。今後さらに皆さんと力を合わせ、『水きらめき 笑顔あふれるライフタウン・まさき』をめざします。

松前町が優良町村に
▼1月16日



愛媛国体で、松前町は少年男女ホッケー、ボクシング、ライフル射撃の会場となる予定です。その愛媛国体に向け、11月に吉岡昭嘉先生をお迎えして『ホッケー教室』を、1月に高下優作先生をお迎えして『ジュニアボクシング教室』を開催しました。どちらの教室でも、町内外から集まった大勢の小中学生は、元気いっぱい活動していました。

平成29年愛媛国体に向けて
▼11月29日・1月31日



松前消防署で新しい救急車の運用を開始しました。患者への路面振動の伝わりが軽減されているほか、最新の自動式心マッサージ器などの救急機材も導入されていて、救命率向上が期待されます。万が一の際、住民の命を守るための心強い味方です。※救急車や署の見学を希望する人は松前消防署（☎ 984-3404）までご連絡ください。

新しい救急車が登場
▼2月15日

◆ 少年消防クラブ卒団式

松前町少年消防クラブの卒団式が松前、北伊予、岡田の各小学校で行われ、今年は43人の消防クラブ員が卒団しました。消防クラブ員は学校内の防災リーダーだけでなく、地域の防災や家庭の防災リーダーとしても活躍し、防火意識の啓発に努めました。

▼3月2日 松前小学校



▼3月5日 北伊予小学校



▼2月25日 岡田小学校

